
ATA Nº 15/2023 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS DO
INSTITUTO  DE  PREVIDÊNCIA  SOCIAL  DOS  SERVIDORES  DO  MUNICÍPIO  DE
DOURADOS EM TRINTA E UM DE OUTUBRO DE DOIS MIL E VINTE E TRÊS. Aos
trinta e um dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e três, às oito horas, na
sala  de reuniões do Instituto  de Previdência  Social  dos Servidores do Município  de
Dourados,  nesta  cidade de Dourados,  Estado de Mato Grosso do Sul,  foi  realizada
reunião ordinária tendo como objetivo a seguinte pauta: 1) Apresentação e discussão
da Política de Investimentos para 2024. 2) Discussão sobre resgate de valores do
Fundo DAYCOVAL IBOVESPA ATIVO FUNDO DE INVESTIMENTO EM AÇÕES e
aplicação  dos  mesmos.  3)  Reunião  remota  com  representantes  da  Instituição
Financeira Bradesco. 4) Definição do calendário de reuniões. Estavam presentes os
seguintes  membros:  Márcio  Fernandes  Vilela  Rodrigues,  José  dos Santos  da  Silva,
Theodoro Huber Silva,  Andréa Londero Bonatto e Orlando Conceição Malheiros.  Os
membros Luiz Constâncio Pena de Moraes e Luis Carlos Rodrigues Morais, justificaram
a ausência.  Constatado quórum,  o  Presidente do Comitê de Investimentos iniciou a
reunião apresentando a minuta da Política de Investimentos para 2024, foram discutidos
pontos importantes como as alocações objetivo e ficou decidido por unanimidade que
será  realizado  um  comparativo  levando  em  consideração  a  alocação  objetivo  e  a
realizada para 2023. E que será realizado a atualização da minuta e envio da mesma
para  os  membros  para  discussão  na  próxima  reunião.   Passando  para  o  segundo
assunto, foi apresentado relatório com posição da carteira até setembro de 2023, onde o
investimento  total  do  PreviD  representa  14,96%  do  patrimônio  líquido  do  Fundo
DAYCOVAL IBOVESPA ATIVO FUNDO DE INVESTIMENTO EM AÇÕES,  podendo
haver  futuramente  desenquadramento  passivo,  diante  disso  ficou  decidido  que será
realizado  o  resgate  total  do  Fundo  Previdenciário,  vinculado  a  Conta  Corrente
nº 7199424. Para a próxima reunião será apresentado um relatório com fundos citados
na Ata 13/2023 do dia 18 de agosto de 2023, para análise dos membros e decisão de
aplicação do valor resgatado. Após deu-se início a reunião remota com representantes
da Instituição Financeira Bradesco, onde o Senhor Paulo Roberto Reduo apresentou o
cenário  econômico  global  e  local,  assim  como  alguns  fundos  de  investimento
BRADESCO  FI  RF  REFERENCIADO  DI  PREMIUM,  BRADESCO  ALOCAÇÃO
DINÂMICA RF e BRADESCO FIA DIVIDENDOS. Após a reunião remota, começou a
discussão do item 4, ficando decidido que as próximas reuniões serão nos dias 10 e 17
de novembro e 1º de dezembro de 2023, podendo ser marcada mais uma reunião no
mês  de  dezembro,  caso  necessário.  Nada  mais  havendo  a  tratar,  a  reunião  foi
encerrada, tendo eu, Theodoro Huber Silva, lavrado a presente ata que depois de lida e
aprovada fica assinada por todos os presentes. 
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